

# 広島市シニア大学院 広 報 紙

# だいがくいん



令和4年度第4号（8月22日）

編集/発行 大学院自治会文化部

平成28年8月創刊

## 令和4年度第1回野外レクリエーション（1班）

7月20日に広島県警本部を見学しました。通信指令室では24時間3交代で、広島県全域の110番通報に対して、迅速的確に対応処理されていることに皆が感動しました。

交通管制センターでは、大スクリーン画面に県内全体の道路状況を表示し、コンピューターの判断で信号処理をする仕組みでコントロールしているそうです。但し要人警護などの特殊ケースでは、人間（警察官）主導で実施するそうなので何か温かみを感じました。



## 令和4年度第1回野外レクリエーション（7班）

7月26日に見学した広島市ごみ処理施設「中工場」は、著名な建築家の設計による斬新な外観からは意外ですが、稼働開始後18年も経っているため内部の機器が劣化し



ている様で、遠からず更新が必要だそうです。

ごみに関しては各自の身近な問題なので、沢山の質問が出ましたが、案内人の回答を聞いて、納得しました。

見学後に広島文化学園ホール内の料理店「昴」で昼食を摂りながら、懇親を深めました。

## シニア大学・大学院令和4年度大学祭発足式

感染は収束しないものの、コロナと共生しようとの社会的趨勢から、3年振りの大学祭の開催が決定し、スローガンも『取り戻そう笑顔と絆で大学祭』と決まったので、7月28日（木）に実行委員会発足式を開催しました。



## 令和4年度第1回野外レクリエーション（6班）

7月29日に、「広島県警察本部通信指令室」と「交通管制センター」を見学し、「交通安全講和」を拝聴しました。通信指令室では、広島県内全市区町村の110番通報を迅速かつ的確に処理して、各種事件・事故に対応することで、我々の身の回りの安心と安全を確保して下さっていることに感謝しました。

交通管制センターでは、交通情報の分析と提供や交通信号機の制御の説明がありました。

最近シニアの横断歩道での事故が多発しているため、「信号の順守」や「左右確認」の大切さを痛感させられました。

